



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Giat Patroli Biru Polsek Ciracap Polres Sukabumi untuk Antisipasi Gukamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

May 31, 2024 - 11:32



*Giat Patroli Biru Polsek Ciracap Polres Sukabumi untuk Antisipasi Gukamtibmas*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** – Pada Kamis malam, Polsek Ciracap melaksanakan kegiatan Patroli Biru sebagai bagian dari strategi antisipasi terhadap tindak kejahatan di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilakukan mulai pukul 21.30 WIB hingga selesai, dengan fokus utama pada pencegahan tindak pidana seperti Curas, Curat, Curanmor, serta aktivitas geng motor yang mengganggu ketertiban masyarakat.

"Kami telah melaksanakan patroli biru di beberapa titik strategis di wilayah Polsek Ciracap untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, terutama di malam hari," ungkap Kepala Polsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH. SM.MH. "Kami juga memberikan himbauan kepada warga masyarakat dan pemuda agar tidak berada di luar rumah hingga larut malam, guna meminimalisir risiko terjadinya gangguan kamtibmas."

Patroli tersebut melibatkan personel Polsek Ciracap, dipimpin oleh Ka SPKT II, yang berkeliling di sepanjang Jalan Protokol Ciracap, area pasar, obyek vital, serta lokasi-lokasi rawan kejahatan lainnya di wilayah Polsek Ciracap. Kegiatan ini dijalankan dengan aman dan tertib, serta tetap mematuhi protokol kesehatan yang berlaku.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Ciracap juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu bekerja sama dengan pihak kepolisian dengan melaporkan segala bentuk kejadian yang mencurigakan atau tindak kejahatan yang terjadi di sekitar mereka. "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah kita," tambah Kapolsek.

Kegiatan patroli rutin seperti ini merupakan upaya Polsek Ciracap dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di lingkungan masyarakat. Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini telah disampaikan kepada pihak terkait untuk menjadi bagian dari transparansi dan akuntabilitas dalam pelayanan kepolisian kepada masyarakat.